

12.5.2018 - Westfälische Nachrichten

## **"Endlich den Mut haben"**

Münster. Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" befand, der Katholikentag haben den immer drängender werdenden innerkirchlichen und weltpolitischen Handlungsbedarf "in vielen Aspekten überdeutlich" aufgezeigt." Kirchenleitung wie Kirchenvolk müssen in der höchst gefährlichen Weltlage und angesichts der innerkirchlichen Notlagen endlich den Mut haben, die Reformimpulse von Papst Franziskus aufzugreifen und umzusetzen", sagte "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner.

Zuletzt geändert am 16.05.2018